

Versmold, 30.04.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schulgemeinschaft,

entgegen der letzten Ankündigung startet der Unterricht für unsere vierten Klassen nun erst am 7. Mai. Beide Klassen werden, zu den üblichen Zeiten, **vier Stunden** in festgelegten Gruppen unterrichtet. Eine Randstundenbetreuung ist an beiden Standorten gesichert, ebenso der Linienverkehr, der alle regulären Punkte anfährt.

Wir Versmolder Grundschulen haben ein umfangreiches Hygienekonzept erarbeitet. Drei Punkte bitten wir Sie, mit Ihren Kindern nochmals zu besprechen, weil sie unbedingt einzuhalten sind:

1. **1,5 Meter Mindestabstand**
2. **Mundschutz**
3. **Händehygiene**

Die Kinder **müssen** symptomfrei sein, damit sie am Unterricht teilnehmen können. Bitte messen Sie jeden Morgen Fieber.

Sollten Sie, Ihre Kinder, oder Mitglieder der im Haushalt lebenden Personen durch Vorerkrankungen zu den Risikogruppen gehören, melden Sie sich bitte umgehend bei uns!

Wie bereits im letzten Brief angekündigt, haben wir uns dazu entschlossen sogenannte Community-Masken zu tragen, als zusätzlichen Schutz auf freiwilliger Basis. Falls Ihr Kind eine Maske hat, bitten wir darum diese zu tragen. In der Schule halten wir ebenfalls wiederverwendbare Masken vor, die an Ihre Kinder verteilt werden und bitte dann **jeden Tag gereinigt** werden.

Die Notbetreuung am Standort Loxten steht, unter den bekannten Voraussetzungen, weiterhin zur Verfügung. Alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 1-3 werden weiterhin mit Unterrichtsmaterial in Form von Wochenplänen versorgt.

Die Lage kann sich momentan relativ schnell ändern, sodass wir Ihnen zu Beginn der nächsten Woche weitere Informationen mitteilen werden.

Passen Sie weiterhin gut auf sich und Ihre Familie auf!
Bleiben Sie gesund!

Martin Bauer

Schulleiter

Benjamin Finke

- stellv. Schulleiter